

Le cercle d' Escrime d'Arras empoche un chèque de 1000 euros

Arras deuxième club national !



L'ensemble des membres du Cercle d'escrime d'Arras, fiers d'être parmi les meilleurs clubs de France de leur discipline.

Le Cercle d'Escrime d'Arras qui compte 140 licenciés termine à la deuxième place du challenge national organisé par la fédération française d'Escrime. Gilles Perche, le président et Eric Guilluy, le maître d'arme, ont annoncé cette belle récompense vendredi dernier aux membres du club et aux familles.

Afin de figurer en bonne place dans ce challenge national, les clubs se devaient de répondre à de nombreux critères : être en mesure de prodiguer une bonne formation technique aux escrimeurs avec le passage des «blasons», il faut également former des arbitres, avoir un nombre croissant de licenciés ainsi qu'un club en bonne santé financière. Le Cercle d'Escrime d'Arras possède également un beau projet de développe-



ment, en effet à la rentrée prochaine, la réhabilitation de la salle de sport du collège Diderot leur permettra d'évoluer sur quinze pistes.

LAURENT RAISON. (CLP)

La réhabilitation de la salle de sport du collège Diderot permettra aux escrimeurs arrageois d'évoluer sur quinze pistes.

